

# *Les Émirats Arabes Unis font don d'un lot important de fournitures médicales à Cuba*

---



La Havane, 5 juin, (RHC).- Les autorités cubaines ont reçu ce jeudi 8 tonnes de fournitures médicales en provenance des Émirats Arabes Unis.

Il s'agit d'un don humanitaire visant à aider le personnel cubain de la santé dans la lutte contre la Covid-19.

Roberto Blanco, ambassadeur de Cuba dans ce pays arabe, a exprimé la reconnaissance de notre peuple pour cette aide solidaire en ce moment difficile de lutte contre la pandémie.

De son côté, l'ambassadeur des Émirats Arabes Unis à Cuba, Bader Abdoullah Saeed Almatroshi, a déclaré que nos deux pays ont tissé de liens très forts ces dernières années.

«Par la remise de cette aide, les leaders des Émirats Arabes Unis envoient un message de soutien et de solidarité à Cuba et à ses travailleurs en première ligne de la lutte contre la Covid-19 dont beaucoup ont offert leurs offices bénévoles pour combattre le coronavirus dans d'autres pays du monde.

Dans un tweet, le ministre cubain des Affaires étrangères a exprimé sa reconnaissance pour ce don. Il a signalé que ce geste solidaire constitue une nouvelle preuve du bon état des relations bilatérales.

«Nous remercions le gouvernement et le peuple des Émirats Arabes Unis de ce don pour Cuba dans le but de contribuer à la lutte contre la Covid-19. Il apporte une nouvelle preuve du bon état des relations bilatérales et de la bonne volonté de faire avancer notre coopération » a tweeté le chef de la diplomatie cubaine.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/224801-les-emirats-arabes-unis-font-don-dun-lot-important-de-fournitures-medicales-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**